

Mujeres amazónicas encaminan sus propuestas hacia el Sínodo



Mujeres originarias de la región amazónica del Perú e integrantes de los pueblos asháninka, shipibokonibo, yine, amahuaca y yagua compartieron una jornada de encuentro y reflexión sobre las preocupaciones y problemáticas que enfrentan las mujeres amazónicas y cómo la Iglesia católica debe responder ante ellas. La actividad, enmarcada bajo el título 'Diálogo de mujeres amazónicas rumbo al Sínodo' se realizó en las instalaciones del Centro Amazónico de Antropología y Aplicación Práctica (...)

Fuente: redamazonica.org - 13/02/2019